



みまき

冬休み号
久御山町立御牧小学校
令和3年12月24日(金)
<http://www.kyoto-be.ne.jp/mimaki-es/>



2学期を振り返って

教頭 神村 美貴子

暑かった8月からすっかり寒くなった12月まで、子どもたちはコロナ感染防止対策をしっかりとしながら、大きな事故やけがもなく元気に過ごしてくれました。2学期も今日で終わります。

今年もコロナ禍にあって、保護者や地域の皆さんには、たくさんのご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。

子どもたちは、暑い日もマスクを付け、手洗い・うがい・消毒を継続して行い、給食時間も給食当番はポリエチレンの手袋を着け配膳をしてきました。もちろん給食も黙食です。とても静かな給食の時間は今でも続いています。休み時間の遊びの種類も、密を避けるために制限された日々でした。ドッジボールがしたいな、鬼ごっこがしたいな…そんな声も聞こえてくることもありました。

2学期、10月からは「接触・密集・近距離での活動・向かい合っての発声」についてはできる限り避け、回数や時間を絞るなどまだ制限の多い中ではありましたが、校外学習や修学旅行などが実施できるようになりました。他の行事等についても教職員一同で知恵を絞り、工夫を凝らしながらできる限りの教育活動を創り上げてきました。

6年生にとっては、3回目の計画で、やっと実現した修学旅行。久御山学園として3校合同で経験する初めての広島での修学旅行でした。5年生は、宿泊はかないませんでしたがアクトバアル宇治での自然体験学習を行いました。みんなで協力して作った温かい豚汁と家から持ってきたおにぎりは最高の相性だったようです。1・2年生は、京都水族館へ、3・4年生は琵琶湖博物館へ行くなど、各学年の校外学習も無事に終えることができました。密を避けるため、どの学年もいつもなら1台のバスを2台に増やしました。これも今までにはない経験です。どの子も、出発するときには期待の笑顔を、戻ってきたときには満足した顔を見てくれました。

この他にも、学校運営協議会を中心となりお世話になっている2年生・5年生の稻刈り体験、体育参観、持久走大会、全校一斉のオープンスクールを実施しました。その1つ1つの行事等に対して、子どもたち自身も楽しみを見だし、多くのチャレンジをしてきました。特に、体育参観では、運動会のように皆で開催できないものの、全学年をつなぐために、6年生はスローガンやマスコットキャラクターを考え、応援メッセージと共に録音された音声で進行を担ってくれました。また、5年生はスローガンを運動場からでも見えるようにと理科室の窓に貼る看板を作成してくれました。教師の思いを超える創意工夫が、子どもから生まれてきました。さすがわれらが「みまきっ子」と思う場面でした。

今までとは異なる実施方法の中、保護者や地域の皆さんのご期待に添えなかった部分もあったかと存じますが、学校への温かいご支援とご理解をいたいたしたことに対する感謝の気持ちでいっぱいです。

いよいよ子どもたちにとっては嬉しい冬休みとなります。安全に気をつけ楽しいお休みにしていただけたらと思います。

少し気になるのは、携帯電話やゲームの使い方と使用時間です。以前お知らせしているように本校の実態としては、高学年になるほど使用方法が広がり、使用時間が多くなります。まだまだ、自己管理のできない年頃で、楽しいことが優先され、止められないということもあるかもしれません。友だちとの関わりでどうしても制限に躊躇してしまう保護者の方もいらっしゃるとは思います。しかし、そうしたことについてお話しできるのも保護者の皆さまです。ぜひ、ご家族で過ごされるとき、話題の1つにあげていただければ幸いです。

最後に、この2学期、保護者の皆さんには毎朝の健康カードへのご記入等、たいへんお世話になりました。3学期も、引き続きコロナ禍における対策として行っていますので、今後ともご協力をよろしくお願ひいたします。

1月7日には、元気に登校してくれることを楽しみにしています。よい新年をお迎えください。

安全で楽しい冬休みを過ごしましょう。

冬休み中、保護者の皆さんにご指導をお願いしたいことにつきましては「冬休みのくらし」でお知らせしています。再度ご家庭で子どもたちとしっかりご確認していただき、冬休みの生活をスタートさせていただきますようお願いいたします。

冬休みは大切な家族と、新たな年を迎える時です。自分の命を守り、「安全」に十分に注意して過ごしてほしいと思います。そして、新学期、全員そろって元気で明るい笑顔で登校してくれることを楽しみにしています。

安全に過ごすために大切な約束をしっかりと守りましょう。

- ★遊びに行くときは行き先と帰宅予定時刻を家の人に伝えましょう。
- ★子どもだけでスーパー、コンビニ、ゲームセンター等へ行きません。
- ★自転車の乗り方など、交通ルールを守ります。
- ★知らない人について行きません。何かあったときには大声で助けを求めましょう。
- 「子ども110番の家」などを確認しておきましょう。



7日（金）	3学期始業式 短縮4校時（下校12:10）
11日（火）	身体測定（高） 通常授業・給食開始 元気が出る大作戦（～16日） 2年生読み聞かせボランティア
12日（水）	身体測定（中） とんど準備
13日（木）	身体測定（低） とんど フッ化物洗口 ゆうホールバス
14日（金）	入学説明会・体験入学 身体測定（ひまわり）
15日（土）	青少年主張発表会（ゆうホール）
17日（月）	委員会
18日（火）	避難訓練（地震想定） 1年生読み聞かせボランティア
19日（水）	児童集会
20日（木）	ゆうホールバス
24日（月）	委員会
25日（火）	PTAあいさつ運動 図工・書き初め展 ひまわり学級読み聞かせボランティア
26日（水）	オープンスクール5校時・図工・書き初め展 PTA学級懇談会6校時
27日（木）	フッ化物洗口 ゆうホールバス
31日（月）	クラブ（3年見学）

◇とんど 1月 13 日（木）

今年もPTA役員やおやじの会の皆さんにお世話になってとんどが行われます。お正月飾りなどとんどにくべるものがあれば、前日までに玄関前の箱に入れてください。
(針金等は外してください。)

◇オープンスクール・PTA 学級懇談会 1月 26 日（水）

指導巡回	<input type="radio"/> 5校時（参観） 13:15~14:00
委員会	<input type="radio"/> 6校時（懇談会） 14:05~14:50

保護者の皆さんと共に1年間の子どもたちの成長を共有できればと思います。是非、多数ご参加下さいようお願いします。なお、新型コロナウイルスの感染状況によっては中止する場合もあります。

※ 12月28日（火）～1月4日（火）は、学校閉校日です。
運動場も含めて、学校には入れません。
(学童は除きます。)



本年もいろいろご協力いただきありがとうございました。

◇ 冬休み中、事故等の緊急連絡事項がありましたら、警察への連絡と合わせて、学校へも連絡ください。
御牧小学校 電話番号 075-631-2275 (午前8時30分～午後5時まで)

なお、12月28日（火）から1月4日（火）までは、本校は業務休止日になります。緊急のご連絡の場合は、久御山町役場 代表番号 075-631-6111までご連絡ください。

よいお年をお迎えください。